

900 Läufer beim Herzlauf in Traun



Andreas Protil vom Veranstalter Stadtmarketing Traun, Michaela Altendorfer vom Verein Herzkinder Österreich, der Sieger des 5km Laufes und Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer, der sich mit Grußworten einstellte. (Foto: Stadtmarketing Traun)

TRAUN (red). Zu einem großartigen Erfolg mit Rekordteilnehmerzahl und vor toller Kulisse in der Trauner HAKA-Arena gestaltete sich auch heuer wieder der Herzlauf Oberösterreich. Neben den zahlreichen Teilnehmer/innen stellte sich auch eine Reihe von Spendern mit namhaften Beträgen ein. So Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich, die Ultraläufer Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer, Roland Brenner von LOA (Legendär on Air), Christa Prohaska von der VKB Traun, Uwe Frosch von Ice Ätsch Traun. Mit von der Partei waren auch die Spieler der Kampfmannschaft des oberösterreichischen Traditionsvereins